

Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

El Condado de Gwinnett lanza el Programa de Ayudantes de Servicios a la Comunidad

Con el objetivo de fortalecer el apoyo a los oficiales de la Policía de Gwinnett, el Condado ha creado una nueva posición no juramentada dentro del Departamento de Policía, denominada ayudantes de servicios a la comunidad.

Los ayudantes de servicios a la comunidad se encargan de funciones como cierres viales, vehículos abandonados, y búsqueda de personas desaparecidas. Estas responsabilidades permiten apoyarán a nuestros oficiales, permitiéndoles más tiempo para responder rápidamente a llamadas urgentes e situaciones críticas. Para quienes estén interesados en una carrera en el ámbito de la seguridad pública, este puesto representa una valiosa oportunidad de obtener experiencia práctica y una posible puerta de entrada a la profesión.

Seis ayudantes de servicios a la comunidad comenzaron a servir a la comunidad este mes. Para obtener más información sobre este programa, visite GwinnettCounty.com/CommunityServiceAide.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

Más de 200 millas de carreteras serán repavimentadas

La Junta de Comisionados otorgó contratos por un total de 12.7 millones de dólares para repavimentar calles residenciales, con el fin de mantener y prolongar su vida útil. Esta inversión permitirá al Condado repavimentar más de 43 millas lineales de calles durante este ciclo, con más de 200 millas programadas para rehabilitación este año. Estas mejoras demuestran el compromiso del Condado para preservar la infraestructura y mejorar la experiencia de viaje para los residentes y visitantes.

Oficina de Tasadores emite Avisos Anuales de Tasación

La Oficina de Tasadores ha enviado por correo aproximadamente 308,000 avisos anuales de tasación a propietarios de bienes residenciales y comerciales. Esté atento a su llegada o descárguelo en Gwinnett-Assessor.com. El aviso no es una factura de impuestos, sino un informe del valor fiscal asignado a su propiedad al 1 de enero de 2025. Usted puede apelar dicho avalúo dentro de los 45 días posteriores a la fecha del aviso mediante el formulario PT-311A, ya sea en línea o por correo. Asegúrese de que cualquier documento enviado por correo esté marcado con matasellos o recibido dentro del plazo. Se recomienda usar un método rastreable. Para consultas, llame al 770.822.7200.

Prepárese para el Mes Nacional de Parques y Recreación

Este julio se celebra el 40º aniversario del Mes Nacional de Parques y Recreación, una oportunidad para valorar nuestros espacios al aire libre y reconocer la labor de los profesionales que hacen posible estos servicios esenciales. Ya sea caminando por senderos, disfrutando de un picnic en familia, o participando en actividades recreativas, este mes lo invita a crear recuerdos especiales. Únase al lema de este año, "Construyamos juntos, juguemos juntos," visitando un parque nuevo, siendo voluntario, o asistiendo a eventos inclusivos. Para más información, visite GwinnettParks.com.



COMISIONADO FISCAL

Titule su casa móvil

¿Sabía que debe titular su casa móvil a su nombre dentro de los 30 días posteriores a la compra? Si usted es nuevo propietario de una casa móvil, puede acudir a cualquier oficina del Comisionado de Impuestos del Condado de Gwinnett para realizar el cambio de título y completar el Formulario de Solicitud de Cambio para Casas Móviles. Si no cuenta con un título, llame al 770.822.8800, o escriba a Tax@GwinnettCounty.com. Los impuestos sobre casas móviles vencen el 1 de abril de cada año. Cualquier impuesto pendiente debe pagarse al momento de transferir el título. Para más información, visite GwinnettTaxCommissioner.com/MobileHomes.

SEGURIDAD PÚBLICA

Cocine a la parrilla de forma segura este verano

No hay nada como una buena carne asada en un caluroso día de verano, ¡pero la seguridad es tan importante como el sabor! Antes de encender su parrilla, tenga en cuenta estos consejos:

- Utilice siempre la parrilla al aire libre, en espacios bien ventilados y alejados de objetos inflamables
- Inspeccione su equipo para detectar posibles fugas en las mangueras de gas o acumulación excesiva de carbón
- Asegúrese de que la tapa de la parrilla de gas esté abierta antes de encenderla
- Nunca deje la parrilla caliente sin supervisión
- Tenga a la mano un extintor de incendios portátil
- Mantenga a los niños y mascotas a una distancia mínima de 1.5 metros del área de cocción

Si sigue estas recomendaciones de seguridad, podrá disfrutar de un festín al aire libre delicioso y sin contratiempos en compañía de su familia y amigos. Para más información, visite GwinnettSafety411.com.

LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Tenga cuidado con lo que desecha en el inodoro

Puede parecer más fácil desechar toallitas húmedas, bolas de algodón, o servilletas en el inodoro, pero estos artículos no se descomponen como el papel higiénico y pueden causar serios problemas en su plomería. Los inodoros están diseñados para una sola cosa — desechar papel higiénico y desechos humanos. Tirar cualquier otra cosa puede provocar obstrucciones graves o desbordamientos, tanto en su hogar como en el sistema de alcantarillado público, lo que podría resultar en reparaciones costosas. Para mantener sus tuberías despejadas y evitar problemas, deseche estos artículos en la basura. Una decisión pequeña hoy puede evitarle un gran dolor de cabeza mañana. Proteja su plomería — ¡deseche únicamente papel higiénico y desechos humanos! Visite GwinnettCounty.com/WhatNotToFlush para obtener más información sobre lo que no debe tirar al inodoro.

Aprenda a recolectar y almacenar agua de lluvia

¿Alguna vez se ha preguntado cómo utilizar el agua de lluvia en su jardín? Acompáñenos el sábado 12 de julio de 10:00am a mediodía en el taller sobre barriles de lluvia, que se llevará a cabo en el Centro para Personas Mayores de Grayson en Grayson. Los asistentes recibirán una lección práctica sobre cómo instalar y utilizar barriles para recolectar y reutilizar el agua de lluvia en su paisaje. Se requiere un pago anticipado de \$40 para llevarse su propio barril. Para registrarse, visite Gwinnett2o.com, llame al 678.376.7193, o envíe un correo electrónico a DWRworkshops@GwinnettCounty.com con su nombre, dirección, y número de teléfono.





SIRVIENDO A GWINNETT

Haga inspeccionar su vivienda en alquiler

Si su casa en alquiler está dañada, con mal mantenimiento, insalubre o insegura, puede solicitar una inspección enviando un correo electrónico a CodeEnforcement@GwinnettCounty.com, visitando GwinnettZIP.com, o llamando al 770.513.5004. Una vez enviada la solicitud, se programará una cita para la inspección. Durante la inspección, cualquier violación del código será documentada en una notificación de violación. Un oficial de Cumplimiento del Código de Gwinnett trabajará entonces con el propietario o administrador para abordar todas las violaciones. Para una lista de violaciones comunes del código interior, visite GwinnettCodeEnforcement.com.

Deseche desechos peligrosos de su hogar

¡Limpie su cochera y su sótano y deseche los residuos peligrosos de su hogar! Acompáñenos en el evento del Día de Recolección de Residuos Peligrosos para el Hogar, que se llevará a cabo el sábado 26 de julio de 8:00am a mediodía en el Recinto Ferial del Condado de Gwinnett en Lawrenceville. Puede traer hasta cinco recipientes desecharables con productos como pintura, aceite de motor, baterías, productos de limpieza, y más. Para ver la lista completa de productos aceptados, visite GwinnettCB.org. Si desea ser voluntario en este evento, visite VolunteerGwinnett.net.

Oficinas cerradas por el Día de la Independencia

Todas las oficinas del Gobierno del Condado de Gwinnett, con excepción de aquellas operaciones necesarias para la comodidad y seguridad de los residentes, permanecerán cerradas el viernes 4 de julio en conmemoración del Día de la Independencia y reanudarán su horario habitual el lunes 8 de julio.

La recolección de basura y reciclaje se retrasará un día durante la semana del feriado. Para más información, visite GCSolidWaste.com. Un juez del Tribunal de Magistrados estará disponible en el Centro de Detención del Condado de Gwinnett durante el feriado.

SPLOST

Mejoras peatonales en Beaver Ruin Road y Center Way

Se avecinan emocionantes mejoras peatonales en Beaver Ruin Road y Center Way. La Junta de Comisionados otorgó recientemente un contrato por 4.77 millones de dólares a E.R. Snell Contractor Inc. para construir nuevas cercas en los puentes de Beaver Ruin Road y Center Way sobre la Interestatal 85, así como para instalar pasos peatonales en la intersección de Center Way y Brook Hollow Parkway. Estas mejoras tienen como objetivo crear un entorno más accesible, promoviendo vialidades seguras para peatones, corredores, y ciclistas. Se espera que el proyecto, financiado por SPLOST (el Impuesto Especial Sobre Las Ventas Con Opción Local), esté terminado este otoño. Para conocer más sobre cómo se invierten sus centavos en Gwinnett, visite GwinnettSPLOST.com.

RECURSOS

Obtenga ayuda con OneStop 4 Help

La vida puede ser impredecible, pero usted no tiene que enfrentar los desafíos solo. OneStop 4 Help de Gwinnett puede conectarlo con asistencia — ya sea en alimentos, salud, vivienda, u otros recursos esenciales. Si usted o alguien que conoce necesita una mano amiga, comuníquese con un navegador comunitario llamando al 770.822.8850 o complete el formulario de solicitud de ayuda en línea en GwinnettOneStop.com.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

